

VERS PONT d'ISIERE  
Association Sans But Lucratif  
10 VERS PONT du GARD  
Tél. 66.22.86.63

Vers, le 29/04/93

Votre lettre est lucide et je n'ai aucune raison de douter de vos commentaires dans le domaine psychologique et psychanalytique. Je veux juste préciser encore le sens de ma parole : "Quel est le contrat ?" Ce terme ne doit pas évoquer un contrat quelconque signé devant notaire mais simplement l'absence d'un malentendu dans le couple. Il faut qu'entre les deux partenaires ce que chacun attend de l'autre et ce que chacun est prêt à donner soit clair et que la relation s'établisse dans la lumière de la vérité. Jusqu'où chacun est-il prêt à s'engager ? Quelle place la relation tient-elle dans la vie de chacun ?

Pour prendre un exemple extrême, j'ai souvent constaté que, dans une relation entre un homme et une femme, la femme était convaincue que l'homme l'aimait d'un amour exclusif et elle espérait même un mariage. Alors que, pour l'homme, elle n'était qu'une maîtresse et qu'il envisageait parfaitement de pouvoir se tourner, un jour, vers une autre femme -et même qu'il ne cessait pas de regarder les autres femmes autour de lui.

Chacun a droit à être ce qu'il est aujourd'hui, à ressentir ce qu'il ressent. Mais le respect de nous-même et le respect de l'autre nous demande de vivre toute relation dans cette clarté et cette honnêteté réciproque. Puissez-vous, dans la simplicité, être tous deux heureux l'un par l'autre.

*En communion avec vous.*

*Arnand*